
Die Frage des VRM Dr. Kuhn nach dem Sachstand des immissionsrechtlichen Antrags beim 
Rhein-Sieg-Kreis durch den Investor wird in einer der nächsten Sitzungen des 
Umweltausschusses oder des Ausschusses für Verkehr, Planung und Liegenschaften 
beantwortet. 


